

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Éliminatoires du Mondial 2026 : le Gabon logé dans le chapeau 2

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LA Confédération africaine de football (CAF) procédera, le 13 juillet prochain, en marge de la 45e assemblée générale de la CAF, qui aura lieu à Abidjan (Côte d'Ivoire), au tirage au sort des groupes des éliminatoires de la Coupe du monde 2026, zone Afrique.

Le chapeau 1 est composé des neuf meilleures nations africaines. Il s'agit du Maroc, du Sénégal, de la Tunisie, de l'Algérie, de l'Égypte, du Nigeria, du Cameroun, du Mali et de la Côte d'Ivoire. Ces équipes ne peuvent donc pas se

rencontrer.

Le chapeau 2, celui du Gabon, est composé du Ghana, de la République démocratique du Congo (RDC), du Burkina Faso, de l'Afrique du Sud, du Cap-Vert, de la Guinée, de la Zambie et de la Guinée équatoriale. Une chose est certaine : les Panthères tomberont forcément dans un groupe où figure une équipe du Top 9. Soit le Maroc, le Sénégal ou l'Égypte. Elles ne pourront tout naturellement pas affronter une équipe du chapeau 2.

Dans le pot suivant, le 3, on retrouve l'Ouganda, le Bénin, la Mauritanie, le Kenya, le Congo, Madagascar, la Guinée-Bissau, la Namibie et l'Angola.

Le pot 4 est constitué du Mozambique, de la Gambie,

de la Sierra Leone, du Togo, de la Tanzanie, du Zimbabwe, de la République centrafricaine, du Malawi et de la Libye.

Dans le chapeau 5 on retrouve le Niger, les Comores, le Soudan, le Rwanda, le Burundi, l'Éthiopie, l'Eswatini, le Botswana et le Liberia.

Enfin, dans le pot 6, celui des mal-classés au classement FIFA, figurent le Lesotho, le Soudan du Sud, Maurice, le Tchad, São Tomé-et-Príncipe, Djibouti, les Seychelles, l'Érythrée et la Somalie.

Les 54 nations seront ainsi réparties en 9 groupes de 6 qui s'affronteront en matches aller-retour. Les premiers de chaque poule se qualifieront directement pour le Mondial. Les quatre meilleurs deuxièmes s'affronteront pour désigner un champion qui jouera les barrages à l'international pour obtenir une 10e place pour le continent.

Programme des journées : 1re et 2e journées (13 au 21 novembre



Photo: DR

Pour ces éliminatoires, en phase de poule, Gabonais et Congolais ne pourront pas s'affronter.

2023), 3e et 4e journées (3 au 11 janvier 2024), 5e et 6e journées (17 au 25 mars 2025), 7e et 8e journées (1 au 9 septembre 2025), 9e et 10e journées (6 au 4 octobre 2025).

Tournoi U20 de Kinshasa/Gabon-Congo (2-2) : les Panthères secouées en fin de match

RHA
Kinshasa/RDC

EN souffrance durant 80 minutes, les Diables rouges du Congo, menés 0-2 depuis la première période, grâce à un doublé de Curtis Junior Makosso – ses 3 et 4e buts du tournoi –, ont eu assez de ressources pour revenir en fin de partie à la hauteur des Panthères qui ont dominé outrageusement toute la première période. Sur le plan technique et athlétique, les Gabonais étaient au-dessus, face à une équipe brouillonne des Diables rouges.

En seconde période, les Congolais vont prendre le match en main avec une domination outrageuse. Pour

autant, les Gabonais plient et ne rompent pas. Ils vont tenir bon jusqu'à la 82e minute quand Koto donne l'espoir à son équipe pour la balle du 2-1. Mis sous pression, les Gabonais craquent en toute fin de partie. À la 98e minute, Moukouba égalise. Une égalisation synonyme de victoire pour les Congolais qui ont célébré ce but comme il se doit.

Avec quatre points, Congolais et Gabonais occupent les deux premières places. En première heure, la RD Congo, 3e, a battu la RCA sur le score de 1-0.

Pour remporter le tournoi, le Gabon doit impérativement battre la RCA tout en espérant une défaite – voire un nul – des Congolais face à la RDC, le pays hôte.

Frosinone Calcio : trois ans de plus pour Anthony Oyono

W.N.
Libreville/Gabon

SOUS contrat avec le club italien de Frosinone Calcio – qui vient d'accéder en Série A – jusqu'en juin 2024, le latéral droit des Panthères, Anthony Oyono, a vu son contrat prolongé de trois ans. Il est désormais lié avec le promu jusqu'en juin 2027. Une prolongation dont se félicite le sélectionneur des Panthères Patrice Neveu, qui a découvert le joueur du temps où il évoluait à l'US Boulogne (N° 1 français).

"Le fait d'avoir vu son contrat prolongé de trois ans est la marque que ce joueur a du potentiel. Cette prolongation s'ac-

compagne tout naturellement d'une revalorisation salariale. Nous ne nous sommes pas trompés en le convoquant en sélection. La sélection l'a propulsé et modifié son profil. S'il était resté en France, je ne pense pas qu'il aurait intégré un club de L2 aussi facilement. En Italie, il a progressé sur tous les plans. Son coach Fabio Grosso, avec qui je me suis entretenu, m'a dit beaucoup de bien d'Anthony. Pour l'avenir, il se pourrait qu'il soit prêté en cours de saison. Mais cela dépendra de son rendement de début de saison en série A. Surtout qu'il a été blessé lors des derniers matches de Série B. Pour conclure, c'est un jeune qui donne énormément satisfac-



Photo: DR

Anthony Oyono à Frosinone jusqu'en 2027.

tion", a développé le technicien français.

Le championnat italien de série A débute dimanche 20 août 2023.